

Pressemitteilung | 15. September 2020

25 Jahre Weiterbildung in der Aesculap Akademie

Heute feiert die Aesculap Akademie Jubiläum. Vor genau 25 Jahren fiel der Startschuss mit der Eröffnung des Weiterbildungszentrums Aesculapium in Tuttlingen. Die Aesculap Akademie ist das Dach der Fort- und Weiterbildung für den gesamten B. Braun-Konzern und hat sich in über 40 Ländern international aufgestellt. Jährlich werden etwa 2.000 Kurse mit rund 70.000 Teilnehmer*innen durchgeführt. Sie ist heute eine der führenden medizinischen Weiterbildungseinrichtungen.

„Seit 25 Jahren unterstützen wir den Fortschritt in der Medizin mit unseren Fort- und Weiterbildungsangeboten. Wir vermitteln Fertigkeiten, um die Sicherheit von Patient*innen und medizinischem Personal zu erhöhen sowie Prozesse effektiver zu gestalten. Die Grundlage bilden dabei unsere praxisnahen Workshops in Kombination mit unserer hauseigenen Kompetenz. Diese Erfolgsgeschichte wollen wir fortschreiben“, sagt Dr. Bernadette Tillmanns-Estorf, Senior Vice President Group Communications und Chief Communications Officer bei B. Braun sowie Managing Director Aesculap Akademie GmbH und Bibliomed Med. Verlagsgesellschaft mbH.

„Die Aesculap Akademie hat sich als Institution in der Fachwelt etabliert. Darauf sind wir sehr stolz. Damit das auch weiterhin gelingt, entwickeln wir uns weiter. Schon heute bieten wir ein breites Spektrum an digitalen Angeboten und werden uns auch künftig noch stärker auf digitale Inhalte und Formate ausrichten. Gerade in Corona-Zeiten sehen wir mit dem Zuspruch unserer

25 Jahre Weiterbildung in der Aesculap Akademie

Seite 2 von 3

Kursteilnehmer*innen, dass wir damit auf dem richtigen Weg sind“, erklärt Hans-Peter Welsch, Managing Director Aesculap Akademie GmbH.

Zum Jubiläum startet neuer Podcast „Medizin aufs Ohr“

Die Aesculap Akademie nimmt ihr Jubiläum in diesem Sinne zum Anlass, einen zusätzlichen, neuen Weg zur Wissensvermittlung zu beschreiten. Am 30. September geht daher der Podcast „Medizin aufs Ohr“ auf Sendung. Die Sprecher*innen sind neben der B. Braun-Vorstandsvorsitzenden Anna Maria Braun renommierte Expert*innen, die aus dem Klinikalltag zu den Themen Fort- und Weiterbildung, Chancen und Risiken der Digitalisierung sowie Medizin und Fortschritt der Zukunft sprechen. Die Expertengespräche sind ab dem 30. September über die neu gestaltete Webseite abrufbar, die mit dem heutigen Jubiläumstag offiziell online gegangen ist.

Neben dem Hauptsitz in Tuttlingen ist die Akademie in Deutschland an den Standorten in Berlin im Langenbeck-Virchow-Haus und in Bochum im Biomedizinpark präsent. In Tuttlingen ist sie unmittelbar mit dem Stammsitz der B. Braun-Tochter Aesculap verbunden.

Zu den internationalen Meilensteinen zählen neben der Eröffnung des ersten asiatischen Standortes 2003 in Shanghai die ersten Aktivitäten in den USA, Mexiko, Tschechien, England, Indonesien und auf den Philippinen, sowie die Einweihungen der Trainingszentren in Polen (2012), Tschechien (2015), China (2016) und Malaysia/Penang (2017). Mit der aktuellen Akkreditierung durch das „Royal College of Surgeons of England“ wird erneut die Internationalität und vor allem die Qualität der Kurskonzepte bestätigt.

Die Idee des Akademiekonzepts entstand Anfang der 1990er-Jahre. Der geistige Vater war der damalige langjährige Aesculap-Vorstandsvorsitzende Prof. Dr. Dr. Dr. h.c. Michael Ungethüm. Für seine Vision fand er damals einen Unterstützer in Prof. Dr. h.c. Ludwig Georg Braun, seinerzeit B. Braun-Vorstandsvorsitzender. Das Angebot richtet sich in erster Linie an Mediziner*innen sowie medizinisches Fachpersonal.

25 Jahre Weiterbildung in der Aesculap Akademie

Seite 3 von 3

Informationen zu B. Braun finden Sie unter www.bbraun.de

Informationen zur Aesculap Akademie finden Sie unter www.aesculap-akademie.de